



XXXVI
CHAPITRE GÉNÉRAL
SOCIÉTÉ DE MARIE

EN MISSION AVEC ET POUR LES JEUNES DANS
LA FAMILLE MARIANISTE
XXXVI Chapitre général Juillet 2024

Les couleurs mettent en évidence les différentes générations : en orange les jeunes, en sépia les plus âgés, dont Joseph, l'époux de Marie, et en bleu Marie, la première jeune femme, celle qui nous conduit à Jésus.

Marie, la jeune fille par excellence, qui met Jésus au monde, initie la chaîne naturelle de transmission de la foi, du charisme, de l'éducation en général, qui se propage d' **une génération à l'autre**, comme Chaminade aimait à le faire. Nous devons retrouver les liens manquants entre les générations afin de travailler **avec et pour les jeunes** et d'aider ainsi la jeune Marie dans sa **mission d'apporter Jésus au monde**.

La chaîne est un signe d'interdépendance et de **communion**, d'un mécanisme qui remplit une fonction, qui transmet une force et un dynamisme.

Le cercle par lequel Jésus Eucharistie est représenté est à son tour **ce qui relie** chacun des liens au suivant.



JÉSUS

MARIE

JEUNE

ADULTE



EN MISSION AVEC ET POUR LES JEUNES
DANS LA FAMILLE MARIANISTE
XXXVI Chapitre général Juillet 2024

La scène représente la naissance de Jésus dans la **communauté / famille** formée par Marie et Joseph. La porte d'entrée, le foyer sûr et la communauté accueillante sont formés par le bas de la spirale : les aînés, qui se mettent au service des plus jeunes et des plus vulnérables. Ainsi, à l'intérieur, nous trouvons les **jeunes** générations qui occupent les premières places à côté de JESUS.

Joseph, plus âgé, prend en charge la mission d'**accueillir**, de **garder** et de **nourrir** Jésus et Marie, de travailler avec et pour les jeunes, sans comprendre et contre son projet initial, mais avec foi. Comme Chaminade, nous voulons prendre la place de **Joseph** dans cette situation.

Au centre, **vers lequel s'oriente** toute la spirale, seul peut demeurer Jésus. Et la spirale elle-même nous parle de cet "**homme qui ne meurt pas**" qui passe le relais de génération en génération dans une chaîne ininterrompue, aidant Marie à mettre Jésus au monde.

